

Du confinement à la reprise d'activité : quelles fragilités dans les quartiers de Bastia ?

Insee Flash

Corse



N° 52

Juin 2020

Les effets du confinement et de reprise d'activité peuvent être variables dans les quartiers bastiais selon la structure familiale et les conditions de logement. Ainsi à Bastia, 91 % de la population vit en appartement et 13 % dans un logement trop petit par rapport à la taille du ménage. Les familles monoparentales sont particulièrement concernées par la suroccupation de leur logement (20,8 %). Les personnes vivant seules (5 800 à Bastia) peuvent également particulièrement vulnérables dans ces périodes exceptionnelles. D'autant que 27 % d'entre elles sont âgées de 75 ans ou plus. Enfin, les familles avec enfants peuvent également rencontrer des difficultés dans la phase de confinement comme de déconfinement : dans 24 % des familles il y a au moins un enfant de 16 ans ou moins et tous les parents travaillent.

Sous embargo jusqu'au 5 juin 2020 12h